

Yo Gerson Antonio Pabón Duque titular de la C.I.V 9.335.390 en mi condición de Candidato Principal del Municipio Jáuregui por el Movimiento Unidad Democrática (UDEMO) presento mí:

Programa de Gobierno

Mi gestión como Concejal del Municipio Jáuregui estará enmarcada en la consolidación del desarrollo y bienestar de toda la colectividad, teniendo como punto de partida la participación ciudadana.

Luchare para consolidar el desarrollo turístico, ya que nuestro municipio tiene gran potencial en esta área, pero lamentablemente nunca se le ha prestado el apoyo necesario para el crecimiento de este sector, que puede generar junto a la agricultura una economía propia que será la base fundamental para el futuro.

Social: luchar por mejorar la calidad de vida de cada uno de los habitantes de nuestra población, buscando la creación de nuevas empresas en el área industrial y turística que venga a generar gran cantidad de nuevos empleos para las clases humildes de la población.

Servicios Básicos: en los últimos años hemos visto como se ha venido deteriorando la calidad de vida de todos quienes habitamos en esta región andina, los constantes apagones de fluido eléctrico, los cortes de servicio de agua y la mala recolección del aseo urbano son problemas con los que vivimos a diario. Por eso luchare para que la municipalidad se preocupe en mejorar estos servicios, haciendo convenio con los organismos encargados en la prestación de estos; como Corpoelect para que empiece una renovación del tendido eléctrico, tanto en lo rural como urbano que está a punto de colapsar por falta de mantenimiento.

Propuestas a Hidrosuroeste: empresa encargada del suministro de agua de agua potable a gran parte del área urbana. Para que se reforesten las cuencas hídricas de las zonas altas, pero también para que se busquen nuevas captaciones de aguas y así incrementar y garantizar el servicio también proponer la construcción de una laguna de oxigenación y almacenamiento de agua, para que en los tiempos de sequía no falle el vital líquido.

Propuesta de Reacondicionar el parque automotor: es el que se encarga del transporte de la basura ya que está muy deteriorado y la municipalidad no ha hecho nada para recuperar las unidades (camiones) que se utiliza para la recolección de los desechos sólidos. Tenemos que buscar la manera para crear una planta de reciclaje donde se clasifiquen los diferentes tipos de desechos como: el cartón y el plástico que pueden ser utilizadas por algunas empresas.

Nuestro Municipio ha sido eminentemente agrícola: nuestra gestión estará dirigida a la consolidación de la vialidad, pero también gestionar ante organismos regionales y nacionales la recuperación y mantenimiento de sistemas de riego, además de la creación de un mercado de mayoristas para la comercialización de toda la producción agrícola del Jáuregui.

La Educación, Cultura y Deporte: son las bases fundamentales de cualquier sociedad, por eso mi propuesta ante la cámara municipal será la de generar nuevos recursos, además de elevar el presupuesto destinado a estas áreas para la creación de becas a jóvenes que se destaquen en cualquier deporte. Recuperar la Casa de la Cultura Don Pepe Melani y colocarla al servicio del sector Cultural.